

AVANCE DE LAS ACCIONES DE RESPUESTA A DIFERENTES EMERGENCIAS EN EL PAÍS

Durante los últimos días, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, en coordinación con las Entidades Técnicas y Operativas del Sistema, ha dado respuesta a emergencias de diferente índole a lo largo y ancho del país

En Meta, acciones de respuesta en 6 municipios afectados por las fuertes lluvias

En el día de ayer el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, con el acompañamiento de las autoridades locales, y entidades operativas del Sistema, verificó el estado de la emergencia en este Departamento, especialmente en el municipio de El Castillo, gravemente afectado por el desbordamiento del río La Cal. En reunión (ampliada) con el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo, se determinó que son 2.000 las personas afectadas en 6 departamentos. Adicionalmente, se reportó el fallecimiento de una mujer.

Como acciones de respuesta, se determinó la entrega inmediata de Kits de Asistencia Humanitaria de Emergencia, Materiales para la reconstrucción de viviendas, Banco de Maquinaria para la recuperación vial y avance en el estudio de obras para la contención del río.

En Amagá, Antioquia termina la operación de Búsqueda y Rescate de los Mineros

Tras 17 días de operación en la búsqueda de 12 mineros que quedaron atrapados por la inundación presentada por el rompimiento de una reserva de agua subterránea, en la Vereda La Ferreira, Mina La Cancha, en el día de ayer se dio por terminada la tarea, al encontrar al último de los desaparecidos.

Más de 190 personas integrantes de la Defensa Civil, Cruz Roja, Bomberos, Policía Nacional, Ejército Nacional, UNGRD, Agencia Nacional Minera, Grupo de Socorredores Mineros, Defensoría del Pueblo, Sijín, Medicina Legal y de los Consejos Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo, trabajaron jornadas ininterrumpidas de 24 horas en la búsqueda y extracción de los 12 cuerpos.

De la operación, se resalta el uso adecuado de los equipos técnicos, la asistencia psicosocial a las familias de las víctimas, la vinculación del sector privado (EPM y Chec de Manizales) en la provisión de requerimientos para la operación.

Hasta el momento, sólo ha sido posible identificar a una de las víctimas, Fabio Alberto Muriel Muriel, el resto de los cuerpos continúan en proceso de identificación.

En Fundación, Magdalena, avanza la respuesta frente a inundaciones

Tras la Declaratoria de Calamidad Pública, fue instalado el Puesto de Mando Unificado conformado por entidades Técnicas y Operativas del Sistema; ya han sido censadas 379 familias, para las cuales se prepara la entrega de kits de Asistencia Humanitaria de Emergencia y otras acciones de carácter psicosocial y de salud para la población vulnerable.

La Maquinaria Amarilla se encuentra funcionando, para adelantar acciones de dragado y limpieza con el acompañamiento de Corpamag.

Desbordamiento en Don Matías, Antioquia

Debido a la emergencia presentada el pasado 7 de noviembre, y bajo la coordinación de la UNGRD en articulación con el Departamento y el Municipio, fueron entregados 570 kits de Asistencia Humanitaria de Emergencia, 570 colchonetas y 570 cubrecamas.

De igual manera, se reporta el apoyo en la limpieza de viviendas y vías.

En Nariño, Volcanes Chiles y Cerro Negro, continúan las acciones de preparación para la respuesta y la reducción el riesgo frente a la amenaza volcánica

Más de 37.200 personas habitan la zona de influencia volcánica.

Las comunidades de Chiles, Panan, Mayasquer, Gran Cumbal y del Casco Urbano han sido objeto de acciones tal y como la entrega de 3.000 carpas, 1.000 cobijas, 2.900 linternas, 2.000 tapabocas y agua. Adicionalmente, se adelanta la geo referenciación de sitios para la instalación de Sistemas de Alerta Temprana.

En el transcurso de esta semana, se adelantarán encuentros de carácter binacional con Ecuador para la determinación de capacidades y estrategias conjuntas.